



Bulletin n°30 décembre 2020

LE PENSEUR 21

Malgré le contexte difficile que nous traversons,
la Section CGT Finances Publiques 21 vous souhaite de



k41075568 www.fotosearch.com



On a besoin de vous !

Syndiqués ou pas, ce journal peut servir à tous alors n'hésitez pas à nous envoyer vos remarques, les petites infos, mêmes anodines, dont vous avez connaissance sur votre lieu de travail.

Pas besoin de nous écrire un super texte (enfin si c'est le cas on ne va rien dire), vous le dites comme vous le sentez et on arrivera bien à en faire quelque chose

c'est ça la force du collectif,

alors faites en partie!!

cgt.drifip21@dgfip.finances.gouv.fr

La phrase du mois

« Les grands esprits discutent des idées
Les esprits moyens discutent des
Évènements
Les petits esprits discutent des gens »

Socrate

Info Santé

Pensez à mettre à jour votre carte vitale.

Pour Info, vous pouvez désormais changer de mutuelle ou d'option de mutuelle à n'importe quel moment de l'année

Action sociale en danger !

Rappel : Les politiques sociales au ministère des Finances sont gérées par différents opérateurs, sous forme associative (AGRAF, ALPAF, EPAF, ATSCAF, CSMF, place des arts et Coopérative des finances). La participation des représentants du personnel se fait par le biais d'instances consultatives, le CDAS, au niveau départemental (conseil départemental de l'action sociale) et le CNAS au niveau national.

Les actions en cours : depuis 2 ans les politiques sociales sont attaquées mais dernièrement le Secrétariat général a décidé d'accélérer les coupes budgétaires sans consultation des organisations syndicales en envisageant : la création d'une fédération regroupant toutes les associations, la régionalisation des délégations d'actions sociales, la remise en cause des prestations et la vente éventuelle de toutes ou certaines des résidences de vacances.

Une pétition interfédérale a été remise lors du CNAS du 10 décembre dernier.

Le livre à offrir pour Noël : « Indignez-vous » de Stéphane Hessel

Stéphane Hessel, diplomate, résistant, écrivain et militant politique français publie en octobre 2010 cet appel, entendu plus de 4 millions de fois dans le monde. Il restitue sa vision de la société, qui colle tant à l'actualité, dont voici un extrait :

« C'est tout le socle des conquêtes sociales de la Résistance qui est aujourd'hui remis en cause
Le motif de la Résistance, c'est l'indignation.

On ose nous dire que l'État ne peut plus assurer les coûts de ces mesures citoyennes. Mais comment peut-il manquer aujourd'hui de l'argent pour maintenir et prolonger ces conquêtes alors que la production de richesses a considérablement augmenté depuis la Libération, période où l'Europe était ruinée ? Sinon parce que le pouvoir de l'argent, tellement combattu par la Résistance, n'a jamais été aussi grand, insolent, égoïste, avec ses propres serviteurs jusque dans les plus hautes sphères de l'État. Les banques désormais privatisées se montrent d'abord soucieuses de leurs dividendes, et des très hauts salaires de leurs dirigeants, pas de l'intérêt général. L'écart entre les plus pauvres et les plus riches n'a jamais été aussi important ; et la course à l'argent, la compétition, autant encouragée.

Le motif de la base de la Résistance était l'indignation. Nous, vétérans des mouvements de résistance et des forces combattantes de la France libre, nous appelons les jeunes générations à faire vivre, transmettre, l'héritage de la Résistance et ses idéaux. Nous leur disons : prenez le relai, indignez-vous ! Les responsables politiques, économiques intellectuels et l'ensemble de la société ne doivent pas démissionner, ni se laisser impressionner par l'actuelle dictature internationale des marchés financiers qui menace la paix et la démocratie. Je vous souhaite à tous, à chacun d'entre vous, d'avoir votre motif d'indignation. C'est précieux. Quand quelque chose vous indigné comme j'ai été indigné par le nazisme, alors on devient militant, fort et engagé. »

Son discours sage, à la fois posé et engagé, donne matière à réflexion, surtout lorsque l'on sait que, malgré la crise Covid, certaines entreprises, comme Total par exemple, ont versé des dividendes massifs, tout en touchant des aides de l'État.

NOËL : Pas plus de 6 à table ...



martine

s'est faite vacciner contre la Covid 19
et n'a pas trop d'effets secondaires !



La P'tite Recette de la Cégette : Croissants au saumon fumé

Ingrédients : 8 mini croissants, 3 tranches de saumon fumé, 1/2 pot de fromage à l'ail et aux fines herbes, quelques olives dénoyautées

Préparation : 1/ Coupez les mini croissants en deux dans l'épaisseur. 2/ Étalez un peu de fromage à l'ail et aux fines herbes, puis disposez deux ou trois petites lamelles de saumon fumé sur chaque part. 3/ Ajoutez quelques olives émincées et refermez les croissants. 4/ Dégustez !

LA CGT
SA FORCE C'EST
VOUS
SYNDIQUEZ-VOUS !
www.cgt.fr

BULLETIN DE CONTACT OU D'ADHESION

J'adhère à la CGT (1)

Je souhaite recevoir les informations de la CGT (1)

Nom : Prénom :

Résidence : Service :

Tel : Adresse électronique :

Date : Signature :

(1) rayer la mention inutile A remettre à un(e) correspondant(e) de la CGT sur votre site